

Un instructeur des Ligues Mineures des États-Unis organise un stage de formation à Cuba



Jorge Bauza, un arbitre instructeur des Ligues Mineures des États-Unis membre de la Confédération Professionnelle de Baseball des Caraïbes, a commencé à former les arbitres cubains de baseball dans le cadre d'un stage, au sujet des règles et de l'arbitrage.

L'arbitre porto-ricain a expliqué que ce stage, qui se déroule à La Havane, va permettre aux Cubains d'échanger des vues avec la Confédération Professionnelle de Baseball des Caraïbes.

Jorge Bauza a rappelé qu'il a donné des cours au Nicaragua, au Venezuela, en République Dominicaine, à Porto Rico et au Mexique, entre autres, et qu'il se sent très motivé à l'idée d'être dans un pays qui a remporté autant de titres mondiaux.

Ce projet a été approuvé par le président de la confédération, Juan Francisco Puello, au cours de la Série des Caraïbes, remportée par Cuba à Porto Rico.

Arbitre depuis l'âge de 14 ans, Jorge Bauza va informer ses collègues cubains des derniers changements de règles, comme

l'utilisation de la vidéo.

Doté d'une expérience de 11 ans dans les Ligues Mineures, Jorge Bauza a annoncé que des inspecteurs de la MLB pourraient bientôt venir à Cuba pour élargir les échanges de ce type.

Ce stage de formation a été inauguré par Heriberto Suarez, le responsable national du baseball cubain, qui a évoqué la vie et l'œuvre de Maestri, l'un des plus grands arbitres cubains.



Radio Habana Cuba